

El Festival de Canes espera superar las 250 mascotas participantes de 2024

AGENDA. Mañana será la 26° versión del evento que entrega diversos premios y que promueve la tenencia responsable de perros. Jornada también será para adopción y cuidados veterinarios.

Daniel Navarrete Alvear
daniel.navarrete@australvaldivia.cl

En la cancha de saltos del Parque Saval se realizará mañana el 26° Festival de Canes. El evento considera diversas categorías en las que se entregarán premios. Para participar habrá que inscribirse entre las 10:00 y 11:00 horas. El proceso no tendrá costo.

El año pasado la jornada convocó a 250 mascotas y sus dueños; y a cerca de 3.000 espectadores a quienes se les pudo compartir información relacionada con la tenencia responsable de mascotas.

El programa de mañana comenzará a las 11:00 horas con un show de adiestramiento canino. Luego, hasta las 15:30 horas, vendrán las competencias de Mejor Cachorro, Mejor Adiestrado (también conocida como "La gracia de su mascota"), Mejor de Raza Pequeña, Mejor Mestizo (con mención especial al "Quiltro más quiltro"), Mejor de Raza Mediana, Mejor Disfraz, Mejor de Raza Grande y el Más Parecido a su Dueños.

Para cerrar la jornada están previstos un espectáculo de

adiestramiento canino a las 16:00 horas; y posteriormente, el gran premio final llamado Best in Show que se entregará al mejor del festival.

PROGRESIÓN

El Festival de Canes es organizado por la Clínica Veterinaria Boroschek. Fue precisamente el doctor Daniel Boroschek, coordinador general del evento, quien comenzó a darle forma en la década de 1990.

"Todo esto partió en una época en la que por lo general la percepción que se tenía de las mascotas es que eran accesorios del hogar. Es decir, el perro servía para cuidar la casa y el gato, para cazar ratones. No estaban integrados al núcleo familiar y era impensable gastar plata en caso que se enfermaran. Entonces se pedía la eutanasia", dice Boroschek.

Y agrega: "Fue en ese contexto que se me ocurrió invitar a una grupo a amigos a reunirnos todos los fines de semana, llevar a nuestras mascotas y compartir tips de crianza responsable. Partimos siendo solamente diez personas que nos juntábamos en el Parque Saval. Y de pronto ya éramos muchos



GENTILEZA DANIEL BOROSCHEK

PARA ASISTIR AL EVENTO SOLO SE PAGA LA ENTRADA AL PARQUE SAVAL.

más los que estábamos en esto".

Lo anterior, como recuerda Boroschek, coincidió con la

mayor presencia en televisión de programas sobre animales, lo que también ayudó a cambiar la visión sobre las mascos

10

horas de mañana comenzará el evento con el proceso gratuito de inscripción.

Entonces el veterinario optó por hacer un evento anual en el Club de Remo Phoenix, cuya capacidad rápidamente fue superada por la gran cantidad de asistentes. Por eso se decidió involucrar a la Municipalidad de Valdivia y las actividades comenzaron a ser en el Parque Saval.

INTEGRACIÓN

Junto con agradecer el apoyo de la comunidad, Daniel Boroschek destaca que el gran propósito del Festival de Canes efectivamente se ha cumplido.

"Es increíble cómo la gente se prepara para participar, le hacen ropa a sus mascotas, se tiñen el pelo, practican piruetas con los perros. Todas esas cosas son la prueba de que hay un cambio de mentalidad, de que las mascotas son efectivamente consideradas parte de la

Atención especializada

Para asistir al Festival de Canes solamente se deberá pagar la entrada al Parque Saval. En el recinto habrá stands con productos y servicios para las mascotas. Además, la Municipalidad de Valdivia proveerá de chips de identificación y la ONG Casa La Quiltra impulsará una nueva campaña de adopción de perros que buscan un hogar; y de información de aquellos que han sido rescatados y para los que se necesita ayuda.

médico veterinario, responde: "Es una instancia ideal para que puedan socializar. Los que son poco sociables suelen ser agresivos, pero cuando ven que hay cientos de ejemplares más en un mismo lugar, entonces les cambia un poco la actitud. El festival es para reconocerlos, para celebrarlos por lo que son. No somos un evento